

BOSSMAN

Ketika Bhabinkamtibmas Curahkan Uneg-uneg Lewat Program Senin Curhat

Siswandi - JEMBER.BOSSMAN.CO.ID

Feb 20, 2023 - 12:04



Jember-Membangun dan memperkuat kebersamaan yang solid Bhabinkamtibmas se jajaran polres Jember mengikuti "Senin Curhat" di halaman Mapolres Jember,Senin pagi (20/02)

Selepas Apel Pemberian reward bagi bhabinkamtibmas berprestasi Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH hadir di tengah-tengah Bhabinkamtibmas yang terlihat semangat dan senang di awal hari senin,Turut hadir PJU polres Jember beserta Kasat Binmas AKP Yuliati Suviani SH.

Kehadiran orang nomor satu di polres jember ini dalam rangka memberikan semangat,motivasi kepada seluruh bhabinkamtibmas.

Di Awal Sambutannya Kapolres Jember menyampaikan Polres Jember meraih peringkat ke 2 terbaik kategori kinerja di tingkat Polda Jawa Timur,Kapolres

menyampaikan terimakasih atas penilaian dan pemberian penghargaan tersebut sebagai hasil kerja keras anggota polres jember dan tentunya apresiasi ini akan meningkatkan motivasi anggota Polres dan jajaran kedepannya."Alhamdulillah, Ini merupakan hasil kerja keras seluruh anggota sehingga berhasil mendapatkan penghargaan dalam kinerjanya, Tentunya ini akan meningkatkan motivasi anggota dalam bertugas," ujar Hery.

Setelah itu Kapolres memberikan kesempatan pada beberapa Bhabinkamtibmas untuk tanya jawab langsung dengannya. Seluruh uneg-uneg dan kendala-kendala yang dihadapi dalam bertugas disampaikan langsung "Saya berharap rekan-rekan bhabinkamtibmas bisa mengeluarkan aspirasi dan unek-uneknya di forum Senin Curhat ini.

Tampak antusias, satu per satu anggota bhabinkamtibmas memanfaatkan momen tersebut untuk menyampaikan uneg-uneg, dan gagasan, salah satunya dari bhabinkamtibmas desa Garahan aipda anton penyampaian untuk bantuan domba bagi mitra bhabinkamtibmas untuk membantu perekonomian warga, serta sarkon sepeda dinas trail untuk personel bhabinkamtibmas di daerah pegunungan.

Hery menyampaikan "Kegiatan ini merupakan langkah internalnya dalam mengevaluasi agar kedepannya Bhabinkamtibmas polres jember semakin maksimal dalam bertugas dan melayani masyarakat", ucap Kapolres.